

Und Fußballer können doch rennen !!

Einmal mehr schlossen die E-Junioren der SG HausenFussenLahr den traditionellen Seitensprung zur Leichtathletik am Samstag den 10.03.07 mit dem dritten und letzten Lauf der Winterlaufserie der LG Dornburg, überaus erfolgreich ab. Leider konnten dieses Jahr verletzungs- oder Krankheitsbedingt nur wenige alle 3 Läufe absolvieren. Aber die, waren dann alle samt auf den ersten drei Rängen ihrer Altersklassen zu finden. Allen voran unser Lukas Scholl, der sich auch im letzten Lauf die Butter nicht mehr vom Brot nehmen lies. Nico Hölzer und Calvin Fromme glänzten jeweils mit dem dritten Platz und die Einschätzung von Trainer Paul Guckelsberger: „Mit etwas mehr Streckengefühl ist bei allen Jungs noch viel mehr drin“ – ist quasi die Anmeldung für die WL-Serie 2007/2008.



Die erfolgreiche Truppe nach und vor dem letzten Lauf am Sa 10.3.07:

Oben Links: Bruno de Silva, Trainer Paul Guckelsberger, Nico Hölzer, Kelvin Fromme.

Unten Links: Henry Brenda, Lukas Scholl, Maurice Mendel-Guckelsberger

